

Hola alumnos y alumnas del Colegio Gloria Fuertes como ya
sabéis algunos, ~~y~~ soy Rubén de 6ºB. Me quiero presentar a la alcaldía
de nuestro colegio, el motivo es para conseguir principalmente en todos
los aspectos mejoras. En primer lugar, que ningún alumno/a se encuentre
solo o desplazado (sin contar los que tengan un comportamiento inadecuado).
En este caso debéis acudir a mí y resolveremos el problema. En segundo
lugar, poner más material de patrullas para la zona 2. En tercer
lugar, propondré excursiones más divertidas y también nuevas y más
actividades dentro del colegio. En cuarto y último lugar, propongo que
~~haya~~ un día al mes que todos los cursos puedan entrar a
la pista ^{con} y que ~~haya~~ más diversión, cinco minutos más de pato.
Muchísimas gracias a todos por escucharme y méjimo ánimo,
hágais lo que hagáis será lo correcto.

VOTA A RUBÉN